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 Mainz, 03.02.2015 
 
 
Anfrage 0337/2015 zur Sitzung  am 11.02.2015 

 
Planungswerkstätten Rathaus (CDU) 
 
 Am 2. Januar 2015 von 12.00 bis 15.00 Uhr, am 9. Januar 2015 von 13.00 bis 16.00 Uhr 
und am 30. Januar 2015 von 16.00 bis 19.00 Uhr fanden drei Planungswerkstätten zur 
Zukunft des Rathauses statt, bei denen unter anderem die von den Architekturbüros ein-
gereichten und prämierten Wettbewerbsbeiträge zu diesem Thema vorgestellt und eigene 
Ideen und Vorschläge zur Zukunft des Rathauses eingebracht werden konnten. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welche neuen Ideen sind im Rahmen der Planungswerkstätten entstanden?  
 

2. Wie viele Bürgerinnen und Bürger haben jeweils an den drei Veranstaltungen teil-
genommen? 

 
3. Wie sieht die Auswertung der Planungswerkstätten aus bzw. welches Fazit zieht die 

Verwaltung? 
 

4. Wie begründet die Verwaltung die zeitliche Ansetzung der ersten beiden Planungs-
werkstätten? Warum konnten diese nicht am späten Nachmittag beginnen, um so 
Berufstätigen die Teilnahme zu ermöglichen? 

 
5. Wie will die Verwaltung die Bürgerinnen und Bürger in der Frage der Zukunft des 

Rathauses informieren bzw. einbinden? Sind weitere Informationsveranstaltungen 
geplant? Wenn ja, welche? 

 
6. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Zukunft des Rathauses? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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